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開催日時 会場 参加人数

出席議員

班長 司会 報告 記録 受付

1

2

3

4

　　20　人

山崎　正春 稲毛　明 風間輝栄 雪　正文 山田　早苗 近山　修

製造業を営んでいるが、我が社は手作業
が主であり、女性の求人をしてもなかなか
来てくれない。人口減少の推移を見ると将
来が不安であり、今後どのような取り組み
が必要なのか行政も一緒になって考えて
ほしい。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
■行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

安田商工会館午後７時００分～８時３０分

まちぐるみ少子化対策など国の補助金を
利用した事業があるが、何をするのか
我々にはまったく見えない。ただもらった
お金を消化しているだけではないのか。市
の職員はかかわっているのか。

市民参加型でやれるものはやっていかな
ければならない。市も１０月までに総合戦
略を立てるのでその中で具体的に見えて
くる。

聴取した意見・回答の報告と対応一覧表

平成２７年７月１０日 （金）

質問　・　意見 回答 議会の対応方針 委員会等の対応協議結果等

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
■行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

※　議会報告会終了後、１週間以
内に議長へ提出願います。

雪　正文 風間輝栄 稲毛明・雪正文 山田　早苗 近山　修

若い世代は市の教育環境（勉強・スポー
ツ）がどうなっていくのか関心がある。現
在、他市と比べてもいいとは思わない。若
い世代や子育て世代に対し充実した取り
組みをしてほしい。そうすれば若者流出に
歯止めがかかるのではないか。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
■行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

市内には魅力のある会社はあるが、その
中で人材不足で困っている会社がある。
ハローワークに届けてあるがなかなか来
てくれない。市でも求人情報や企業紹介な
どしてほしい。行政と企業が一体感を持っ
てさまざまな取り組みをしてほしい。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
■行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）



P-2

質問　・　意見 回答 議会の対応方針 委員会等の対応協議結果等

5

6

7

8
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予算配分はどうなっているのか。例えば子
ども、働く世代、高齢者など、どこに重点を
おいて配分しているのか。

バランスよく配分している。ただ今後財政
状況が良くなる見込みがない中では、選
択して予算を集中していかなければならな
い時が来るかもしれない。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
□行政側に伝える（回答の要・不要）
■当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

産業経済振興条例があるが実行していな
いのでは。コンサルにお金をかけるのもよ
いが、立派な資料はできるがあまり意味
がないのでは。コンサルに頼んで条例や
計画はつくるが実行できていない。本気に
なって取り組んでほしい。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
■行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

市民の多くの要望などに対してどのような
対応をしているのか。

市の税収は約４０億ほどしかない。市の借
入金は全部の会計を合わせると約４５０億
ほどあり返済も大変であり、要望に答える
には、補助率の良い国の制度を利用して
いくしかない。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
□行政側に伝える（回答の要・不要）
■当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
■行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

子どもが生まれたら、出産お祝金など充
実した手当がほしい。ただ阿賀野市の財
政も厳しいので市内企業と一緒になって
何か対策を考えてみてはどうか。

紙おむつプレゼント事業や妊婦さん応援
事業などで助成している。

各種イベントの開催を企業と一緒になって
やってはどうか。なぜこんな質問をするか
というのは、市に対し何かイベントなどを
持ちかけると必ずと言っていいほど返って
くる答えは「お金がないからできません。」
だから、もっと前向きな話がしたい。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
■行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）



P-3

質問　・　意見 回答 議会の対応方針 委員会等の対応協議結果等
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11
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13
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・市議会議員の平均年齢はいくつか。
・議員報酬はいくらか。
・これでは若者が議員選挙に出たくても出
れらないのではないか。若者が挑戦したく
なるような環境をつくってはどうか。

・平均年齢は６３歳。
・手取りで２０万ちょっとです。
・今後の課題とさせていただくが正直現状
では若者が挑戦するのは難しいと思う

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
□行政側に伝える（回答の要・不要）
■当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

市の持ち物（公共施設、土地等）をもっと
有効利用してはどうか。若者から見て有効
利用しているようには見えない。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
■行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
□行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
□行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

※議員報酬額は
議長354,500円

副議長289,000円
議員266,000円

合併して１０年以上経つが一体感がない。
議員が先に立ってがんばってほしい。

■委員会で対応を協議（所管：全協などで協議）

□行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）



P-1

開催日時 会場 参加人数

出席議員

班長 司会 報告 記録 受付

1

2

3

4

雪など困った資源を生かすような発想の
逆転を図る必要があるのではないか。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
■行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

水原郷病院の赤字については、市が補て
んとなっているが、運営が甘いのではない
か。救急病院指定を目指すより県立新発
田病院での術後などをみる病院で良いの
ではないか。

指定管理契約時の約束で、そうしないと病
院はつぶれていた。医師確保にかかって
いる。救急を望む声も多い。医師の増員
も、地域医療を守る条例をつくって力を入
れていく。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
□行政側に伝える（回答の要・不要）
■当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

現状の把握等、実態を調査し、計画に盛り
込むということでこれからである。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
□行政側に伝える（回答の要・不要）
■当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

※　議会報告会終了後、１週間以
内に議長へ提出願います。

山口　功位 山口　功位 中島正昭・倉島良司 山田早苗

聴取した意見・回答の報告と対応一覧表

平成２７年７月１６日 （木）

質問　・　意見 回答 議会の対応方針 委員会等の対応協議結果等

　　２３　人

山崎　正春 山口　功位 中島　正昭 倉島　良司 風間　輝栄 山田　早苗

工場誘致などは失敗している。どんな内容
か

雇用の場の確保は太陽光発電施設では
不可。太陽光発電施設はこれ以上設置は
ない。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
□行政側に伝える（回答の要・不要）
■当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

村杉ふれあいセンター午後７時００分～８時３０分

風間輝栄

市の特色、特性、地域資源を生かして、総
合戦略の策定をするとあるが、市の特色
は何か。



P-2

質問　・　意見 回答 議会の対応方針 委員会等の対応協議結果等

5

6

7
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9
空き家が増え、防犯上困る。更地にすると
固定資産税が増えるためそのままになっ
ている。何とかならないか。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
■行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

新病院にヘリポートはつくらないのか。駐
車場にヘリポートをつくってはどうか。

原則、小中学校のグラウンド、消防署と
なっている。駐車場への設置も提案しても
よいのでは。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
■行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

大日原の演習の時は、朝早くからやかま
しい。地元には防衛予算の還元がない
か。何か利用できないものか。

計画があれば可能かと思う。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
■行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
■行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

国道49号水原バイパスから、観光地へ１
本で来られる道をつくってほしい。

道の駅はどうなっているのか。
検討委員会を再編して調査から始めると
のこと。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
□行政側に伝える（回答の要・不要）
■当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）



P-3

質問　・　意見 回答 議会の対応方針 委員会等の対応協議結果等
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□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
□行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
□行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

車庫証明について、市になって必要なの
か。

合併の特例で必要ない。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
□行政側に伝える（回答の要・不要）
■当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

村杉のメイン通りの消雪パイプのメンテナ
ンスをお願いしたい。

メンテナンスの計画がある。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
■行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

観光地なので、ブヨの駆除をしてほしい。
以前は殺虫剤が出ていたと思うが。

近年、ホタルの見学にも力を入れている
が、駆除することで、ホタルの生息への影
響はないのか、検討してみる必要もある。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
■行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）



P-1

開催日時 会場 参加人数

出席議員

班長 司会 報告 記録 受付

1

2

3

4

赤坂・山手小学校の保田小学校への統合
は、何年か待てば教室が余ってくるので、
仮設で対応したりして、様子を見てはどう
か。

教育上難しい部分が多い。教育困難な児
童が増えてきているので、余った教室を活
用する。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
□行政側に伝える（回答の要・不要）
■当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

千唐仁多目的集会所午後７時００分～８時０５分

遠藤　智子 中島　正昭 稲毛　明 村上　清彦 市川　英敏

村上　清彦 近山　修 近山　修

２６人

近山　修

赤坂・山手小学校の保田小学校への統合
で教室の確保ができるのか。

２教室足りないので、給食センターを移転
しその場所に増築する予定。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
□行政側に伝える（回答の要・不要）
■当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

安田支所の建て替えは、どういう感じにな
るのか。

支所機能と公民館機能を合わせて新築す
る。整備検討委員会１０名で方向について
検討する。なお、農業委員会は笹神支所
に移転する。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
□行政側に伝える（回答の要・不要）
■当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

救急体制がだめになったのは、コンビニ診
療が原因だった。それに対する対応は
取っているのか。

市は、市民の理解を得るために、各自治
会等に出向いて地域医療出前講座を実施
したりしている。

聴取した意見・回答の報告と対応一覧表

平成２７年７月１８日 （土）

質問　・　意見 回答 議会の対応方針 委員会等の対応協議結果等

市川　英敏 市川　英敏

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
□行政側に伝える（回答の要・不要）
■当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）



P-2

質問　・　意見 回答 議会の対応方針 委員会等の対応協議結果等

5

6

7

8

9

安田支所の現在地では、狭いので別の場
所に建て替えしたらよいのでは。

安田公民館の辺りは埋蔵文化財指定され
ていて建てるには難しい。安田支所の現
在地は中心地なので、移してはだめだとい
う意見がある。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
■行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
□行政側に伝える（回答の要・不要）
■当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

空き家対策について、市の対策はどうなっ
ているか。

空き家バンク登録で、対応したり、危険な
家屋については、建設課で持ち主と対応
している。

給食センター方式より、自校給食方式が、
温かいものが食べられるので良いのでは
ないか。

中学校もあるので、安田地区は給食セン
ター方式のままで行う。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
■行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

防災行政無線は良く聞き取れない。
やかましいという苦情もあり、音量を下げ
ている。戸別受信機の全戸設置は予算の
関係で難しい。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
■行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

民間データで、新潟県は全国３位の住み
やすさになっていて、阿賀野市が県内３位
となっている。評価の要素を市で検討して
いるのか。

持ち家率が県内１位となっているが、調査
する団体によって基準が違うので良く分か
らない。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
■行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）
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質問　・　意見 回答 議会の対応方針 委員会等の対応協議結果等

10

11

12

13

14

あがの市民病院の夜間救急はどうなるの
か。また、近くの下越病院には、救急車が
行かないのはなぜか。

救急体制をやるには、まだ医師が足りな
い。近くの病院にも、救急隊員の判断で
行っている。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
□行政側に伝える（回答の要・不要）
■当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
□行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
□行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
□行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
□行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）
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開催日時 会場 参加人数

出席議員

班長 司会 報告 記録 受付

1

2

3

4

　　１７人

髙橋　幸信 宮脇　雅夫 江口　卓王 山賀　清一 佐竹　政志 天野　美三男

マイナンバー制度が開始されるがリスクも
多いのでは。

通知は１０月から始まるが開始は２８年１
月からである。物議が交わされてはいる。 □委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）

□行政側に伝える（回答の要・不要）
■当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

京ヶ瀬　下里集落センター午後７時００分～８時３０分

ごみ処理の広域化について候補地は決
まったのか。

五泉市・阿賀野市・阿賀町で共同で施設を
検討している。運搬の問題やごみ分別な
どでも地域によって違っているのでそれら
も検討していかなければならない。

聴取した意見・回答の報告と対応一覧表

平成２７年7月 ２４日 （金）

質問　・　意見 回答 議会の対応方針 委員会等の対応協議結果等

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
□行政側に伝える（回答の要・不要）
■当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

※　議会報告会終了後、１週間以
内に議長へ提出願います。

髙橋　幸信 髙橋　幸信 天野　美三男 天野　美三男

阿賀野市のいじめ問題対策委員会・教育
委員会など機能はしているのか。

学校の先生・教育委員会は一生懸命取り
組んでいると説明は受けている。携帯メー
ル・ツイッターなどから悪質ないじめに発
展する場合もある。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
□行政側に伝える（回答の要・不要）
■当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

人口減少問題について阿賀野市の対策
は。

阿賀野市は新潟県内では住みたい場所３
番目である、働く場所や農業を中心とした
定住も必要である。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
□行政側に伝える（回答の要・不要）
■当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）
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質問　・　意見 回答 議会の対応方針 委員会等の対応協議結果等

5

6

7

8

9

災害対策・防災対策について阿賀野市は
各自治会に任せっきりと思われる。

阿賀野市の自治会では自主的にも連絡網
を作って訓練を実施している所もあるが全
体的には訓練を実施している自治会は少
ないと思われる。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
■行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

あがの市民病院は急患センターはできな
いのはなぜなのか。急患センターを併設し
てほしい。

医師不足になってからは急患の受付は難
しくなった。緊急患者に関しては近隣の県
立新発田病院・新潟市民病院などで対応
してもらっている。議会としても今回条例を
制定予定であり、医師確保にもつながると
思われる。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
□行政側に伝える（回答の要・不要）
■当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
□行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
□行政側に伝える（回答の要・不要）
■当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

病院から処方される薬が余ってしまってい
る人が多いといわれている対策として他市
ではカードを活用して他の病院とオンライ
ン化されて未然に防止しているようだが阿
賀野市ではできないのか。

阿賀野市全体の病院をオンライン化する
のは巨額の経費がかかるので現実的に
は難しい問題である。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
□行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）


